

Margarita Gonzalez

Estimada Directora Julie Henderson del Departamento de Regulacion de Pesticidas de California,

Mi nombre es Margarita Gonzalez,

soy residente de la ciudad de Oxnard,

Y soy es campesina en el fil de la fresa, y

tambien soy un lider comunitario con el Comite de Salud del Proyecto Mixteco/Indigena que aboga por la salud y bienestar de nuestra comunidad Indigena, y hoy comento las inquietudes que tengo sobre el plan de notificacion de pesticidas y que quiero que aborde antes de implementar la notificacion a nivel estatal. *Es importante que el sistema de notificacion incluya la ubicacion exacta de la aplicacion de pesticidas.*

Es bueno ver que despues de anos, el DPR ha realizado muchas mejoras en su plan de notificacion de pesticidas. Sin embargo, todavia falta la informacion mas esencial que nos ayudaria a tomar precauciones contra las danos de los pesticidas: ese es el lugar exacto de aplicacion del pesticida. Sabemos que entre mas cerca esta el pesticida, mayor es el riesgo de ser afectados. Por eso es importante que la notificacion de pesticidas nos diga exactamente donde se estan aplicando los pesticidas. Cuanto mas cerca este una aplicacion, mas precauciones podremos tomar, mas cuidadosos podremos ser. Existe una gran diferencia entre una aplicacion que esta a 500 pies de distancia y una que esta a 5000 pies de distancia.

Sabemos que no podemos simplemente "refugiarnos en casa" coma durante lo peor de la pandemia, pero podemos tomar algunas medidas que, segun las cientificos, reducen las riesgos de danos por pesticidas, como:

o Cerrar ventanas y puertas.

o Recoger los juguetes de los ninos y traer ropa del tendedero

o Permanecer en casa si nose siente bien o si tiene problemas respiratorios coma asma.

o Mantener a las mujeres embarazadas alejadas de las aplicaciones, especialmente de pesticidas que estan relacionados con danos reproductivos y de desarrollo, y canceres infantiles.

A mi me afecto cuando me embaraze 2023, el pesticida paso por donde yo donde yo trabajo por el fil de donde yo estaba trabajando y alli no pusieron una senal de que van a poner ese liquido y el dano que causa el pesticida. yo, senti que la afecto mucho a mi bebe. Porque mi nino hacio con labio abierto y yo no quiero que mis otros companeros del campo y recino les pase lo mismo que yo. Debende avisar donde esprayan y por cuanto tiempo ran a espiar. El pesticida es un liquido spray que es muy fuerte y muy venenoso y toxico.

En todos los casos posibles, queremos mantenernos alejados del lugar de aplicacion donde la concentracion de pesticidas en el aire tiende a ser mas fuerte. Si solo nos informan sobre el uso de pesticidas dentro de una milla cuadrada, aun la informacion de indicar una milla de parametro aun no es lo suficientemente precisa como para identificar en que lugar exacto se aplico, y si nos dan la ubicacion exacta entonces podriamos saber con mayor precision que tan cerca estamos de la region afectada en terminos de exposicion al pesticida.

Simplemente nos mantendras adivinando si no se nos informa exactamente, y eso no es util para nuestras comunidades. Por favor, les pedimos que agreguen la direccion del sitio de aplicacion de pesticidas al sistema de notificacion de pesticidas en su exactitud.

Espero que el Departamento de Regulacion de Pesticidas de California (DPR por sus siglas en ingles) considere seriamente estas preocupaciones. Gracias por la oportunidad de comentar.

Sinceramente,
Margarita Gonzalez

Fecha: Julio 29, 2024

Estimada Directora Julie Henderson del Departamento de Regulación de Pesticidas de California,

Mi nombre es Margarita Gonzalez,
soy residente de la ciudad de Oxnard
y soy campesina en el fil de la fresa, y

tambien soy un lider comunitario con el Comité de Salud del Proyecto Mixteco/Indigena que aboga por la salud y bienestar de nuestra comunidad Indigena, y hoy comento las inquietudes que tengo sobre el plan de notificación de pesticidas y que quiero que aborde antes de implementar la notificación a nivel estatal. *Es importante que el sistema de notificación incluya la ubicación exacta de la aplicación de pesticidas.*

Es bueno ver que después de años, el DPR ha realizado muchas mejoras en su plan de notificación de pesticidas. Sin embargo, todavía falta la información más esencial que nos ayudaría a tomar precauciones contra los daños de los pesticidas: ese es el lugar exacto de aplicación del pesticida. Sabemos que entre más cerca está el pesticida, mayor es el riesgo de ser afectados. Por eso es importante que la notificación de pesticidas nos diga exactamente dónde se están aplicando los pesticidas. Cuanto más cerca esté una aplicación, más precauciones podremos tomar, más cuidadosos podremos ser. Existe una gran diferencia entre una aplicación que está a 500 pies de distancia y una que está a 5000 pies de distancia.

Sabemos que no podemos simplemente "refugiarnos en casa" como durante lo peor de la pandemia, pero podemos tomar algunas medidas que, según los científicos, reducen los riesgos de daños por pesticidas, como:

- o Cerrar ventanas y puertas.
- o Recoger los juguetes de los niños y traer ropa del tendedero
- o Permanecer en casa si no se siente bien o si tiene problemas respiratorios como asma.
- o Mantener a las mujeres embarazadas alejadas de las aplicaciones, especialmente de pesticidas que están relacionados con daños reproductivos y de desarrollo, y cánceres infantiles.

A mi me afectó cuando me embaraze 2023, el
pesticida pasó por donde yo donde yo trabajé
por el fil de donde yo estaba trabajando y allí no
pusieron una señal de que van a poner ese líquido
y el daño que causa esa pesticida. Yo, senti

que le afectó mucho a mi bebé. Porque mi niño nació con labio abierto y yo no quiero que mis otros compañeros del campo y vecinos les pase lo mismo que yo. Deben de avisar donde espiyan y por cuanto tiempo van a espiar. El pesticida es un liquido spray que es muy fuerte y muy venenoso y toxico.

En todos los casos posibles, queremos mantenernos alejados del lugar de aplicación donde la concentración de pesticidas en el aire tiende a ser más fuerte. Si sólo nos informan sobre el uso de pesticidas dentro de una milla cuadrada, aún la información de indicar una milla de parámetro aún no es lo suficientemente precisa como para identificar en qué lugar exacto se aplicó, y si nos dan la ubicación exacta entonces podríamos saber con mayor precisión qué tan cerca estamos de la región afectada en términos de exposición al pesticida.

Simplemente nos mantendrás adivinando si no se nos informa exactamente, y eso no es útil para nuestras comunidades. Por favor, les pedimos que agreguen la dirección del sitio de aplicación de pesticidas al sistema de notificación de pesticidas en su mayor exactitud.

Espero que el Departamento de Regulación de Pesticidas de California (DPR por sus siglas en ingles) considere seriamente estas preocupaciones. Gracias por la oportunidad de comentar.

Sinceramente,

Margarita Gonzalez

[Redacted]

[Redacted]